

# Sternwanderung und Wildnis-Wochenende

Heimatverein plant Veranstaltungen für das Jahr 2010

■ **Spenge-Bardüttingdorf** (nath). Seit zwölf Monaten leitet Anke Fuchs den Verein, die den langjährigen Vorsitzenden Klaus Eggert in seinem Amt ablöste. „Klaus hat mich sehr gut in mein Amt begleitet und ist uns weiterhin eine große Stütze“, freute sich Fuchs zurückblickend. Auch Matthias Peppmeier, Nicole Volmar, Andreas Schröter, Michael Nessitt, Klaus Wierzbinski stehen ihr im Vorstand unterstützend bei Seite.

Nach einem einschneidenden Wechsel im Vorstand im vergangenen Jahr standen jetzt keine Neuwahlen auf dem Programm.

Rund 50 Mitglieder des Heimatvereins Bardüttingdorf waren zur Jahreshauptversammlung in die Gaststätte „Auerhahn“ in Melle gekommen.

In wenigen Tagen machen sich die Naturfreunde auf zur Winterwanderung bei kühlen Temperaturen. Zudem sind Arbeitseinsätze, Müllsammelaktion, eine Sternwanderung und ein Kinder-Wildnis-Wochenende fest im Terminkalender notiert. Auch das Narzissenfest ist dort mit rot markiert. Hier sind die Radler unter den 196 Heimatfreunden gefragt, die die Pflanzstellen von Bardüttingdorf hin bis zur Werburg begutachten werden.

Im Juni ist ein Familienaus-

flug geplant zur Ruhr oder zum Schiedersee. Außerdem steht das Fest der Kulturen in Spenge im Juni an. An der Veranstaltung will sich auch der Heimatverein Bardüttingdorf beteiligen. „Ein Mehrtagesausflug ist für das nächste Jahr angedacht“, ergänzte Fuchs.

Als Höhepunkt des vergangenen Vereinsjahres blieben Mitgliedern der Neandertalervortrag von Dr. Martin Büchner und eine Stadtführung unter dem Motto „Typisch Westfälisch“ in Herford in besonderer Erinnerung.

„Die Führung ist sehr empfehlenswert“, fügte Fuchs hinzu. Zudem hat der Hei-

matverein Bastelnachmittage im örtlichen Bürgerraum ins Leben gerufen.

Rolf-Dieter Komnick, Heinz Hermann Kreft und Heinrich Specht wurden für 25 Jahre Treue zum Heimatverein geehrt. Über die Auszeichnung für eine 40-jährige Mitgliedschaft durften sich Helmut Mohrmann, Emil Niehaus und Helmut Damisch freuen.

Nach dem offiziellen Teil bat Musiker Michael Merker die Vereinsmitglieder auf die Tanzfläche.

Bei einer Polonaise und flotten Tänzen kamen die Bardüttingdorfer Heimatfreunde schnell in Stimmung.

## Flotte Polonaise



**Urkunde:** Heinz Hermann Kreft, Helmut Mohrmann, Emil Niehaus und Helmut Damisch (v.l.) wurden für langjährige Mitgliedschaft geehrt.

FOTO: NADINE THEINERT